

# Eidg. Departement des Innern (EDI)

---

12.09.2002 - 11:14 Uhr

## EDI: Les régions de montagne menacées d'une invasion de bostryches

(ots) - L'année 2001 entrera dans l'histoire pour avoir été une année record dans les pullulations de bostryches. C'est ce qui ressort de la Vue d'ensemble de la Protection des forêts que l'Institut fédéral de recherches sur la forêt, la neige et le paysage WSL vient de publier. Et déjà, de nouvelles menaces pèsent sur les régions de montagne.

À la suite de la tempête séculaire que fut Lothar, les bostryches ont pullulé dans une mesure jamais connue jusqu'ici: Tandis que plus d'un millier de groupes de picéas nouvellement infestés (foyers de bostryches) étaient recensés en l'an 2000, on en comptait déjà 13600 en 2001. C'est aussi un record unique par rapport aux années précédentes (voir graphique). Une multiplication d'insectes aussi explosive n'avait jamais été constatée en Suisse durant ces 200 dernières années. Les Cantons d'Argovie, de Berne, Fribourg, Lucerne, Vaud et Zurich ont été les plus atteints. La moyenne suisse du nombre de typographes capturés dans des pièges à phéromones se chiffre à 20000 - c'est plus du double de celui des «années noires» antérieures.

Cette année, les infestations de typographes sont en diminution sur le Plateau. Il n'en est pas de même dans de nombreuses régions de montagne. En effet, il est à craindre que 2002 sera une année record dans les zones supérieures touchées par Lothar. Comment la situation évolue-t-elle au juste ? Les semaines à venir nous le diront. L'Institut fédéral de recherches WSL collectera prochainement les dernières données grâce à la collaboration des Services forestiers cantonaux.

Renseignements: Beat Forster, WSL, 01-739 23 67

Le communiqué de presse, le graphique et la Vue d'ensemble de la protection des forêts sont accessibles sous: [www.wsl.ch/media](http://www.wsl.ch/media)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100020130> abgerufen werden.